

Theatererlebnis für die ganze Familie mit Räuber Hotzenplotz



Zum Auftakt der diesjährigen Kindertheaterspielzeit wird am Sonntag, 17. November um 16 Uhr, in der Aula des Thomas-Morus-Gymnasiums das bekannte Kinderstück „Keine Angst vor Räuber Hotzenplotz“ inszeniert. Das aufführende Theater auf Tour präsentiert das Stück nach einer Geschichte von Erfolgsautor Otfried Preußler für Kinder ab 4 Jahren.

Das Theater auf Tour feiert mit allen großen und kleinen Räubern den 50. Geburtstag von Räuber Hotzenplotz in einem neuen, spannenden Bühnenabenteuer. Kasperl, Seppel und die Großmutter können endlich ruhig schlafen. Der gefährliche Räuber Hotzenplotz ist im Gefängnis! Doch eines Morgens steht der gefürchtete Bösewicht in Großmutterns Garten und behauptet, er sei wegen guter Führung entlassen worden und will ab sofort ein ehrlicher Mensch werden. Natürlich glaubt ihm keiner. Als dann auch noch Frau Schlotterbecks Kristallkugel verschwindet, ist für alle klar,

wer diese gestohlen hat. Der Räuber muss schnellstens wieder ins Gefängnis. Die lebendige und abwechslungsreiche Handlung macht das Stück zu einem Vergnügen für die ganze Familie.

Eintrittskarten für die Theateraufführung sind zum Kostenbeitrag von einheitlich 8,- € in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstraße 9, 59302 Oelde, Tel. 02522-72800 erhältlich.

Für drei weitere auf dem Spielplan bis Weihnachten stehende Kindertheateraufführungen läuft der Kartenverkauf ebenfalls: Dienstag, 26. November, 16.30 Uhr, „Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer“ (Puppentheater für Kinder ab 4 Jahren, Kostenbeitrag 6 €), Donnerstag, 5. Dezember, 16.30 Uhr, „Die drei ??? – Der Weihnachtsdieb“ (ab 5 Jahren, Kostenbeitrag 8 €) und Mittwoch, 18. Dezember, 16.30 Uhr, „Pettersson kriegt Weihnachtsbesuch“ (ab 4 Jahren, Kostenbeitrag 8 €).